

**“2014, Año de Octavio Paz”****OFICIO CIRCULAR**

México, D.F., a 11 de noviembre de 2014.

**DIRECTIVOS DE ENFERMERÍA
P R E S E N T E**

Como es de su conocimiento, la Sociedad Ibero-latinoamericana de Úlceras y Heridas, de la cual la Comisión Permanente de Enfermería es integrante, por tercer año consecutivo ha convocado a los países, asociaciones y público en general, a sumarse, este 20 de noviembre (tercer jueves de noviembre de cada año) a la “Campaña Alto a las Úlceras” que tiene como objetivo, socializar en el ámbito de la salud y de la sociedad en general la necesidad de prevenir las úlceras por presión como un derecho universal de las personas.

Como propuesta, la Comisión Permanente de Enfermería (CPE) solicita se lleven a cabo el día 20 de noviembre sesiones clínicas en los hospitales, contando para ello con dos presentaciones en ppt que ya están a su disposición en la página de la CPE.

Se les invita también a participar en la caminata el domingo 23 de noviembre a las 9.00 horas que partirá del Ángel de la Independencia y se dirigirá al Monumento a la Revolución. Para un mejor control de las personas que participarán en la caminata, está a su disposición el link en la página de la CPE para que se registren quienes deseen participar.

Cupo limitado por lo que es necesario que se inscriban de inmediato.

**A T E N T A M E N T E
LA COORDINADORA GENERAL DE LA COMISIÓN****DRA. JUANA JIMÉNEZ SÁNCHEZ**

JJS/crm*